

# S.A.R.A.H.

## *Science Around us Along History*

Naturwissenschaften – nicht nur eine Domäne für AHS- und HTL-Schüler/-innen! Im Rahmen eines Comenius-Projektes befassen sich Schülerinnen und Schüler der BHAK Grazbachgasse mit physikalischen und umweltrelevanten Themen: Im heurigen Schuljahr stand die Messung des Erdumfangs nach Eratosthenes (ca. 276 – 194 v. Chr.) und



der Bau einer Sonnenuhr im Vordergrund, im nächsten Schuljahr werden sich die Schüler/-innen mit Problemen der Umweltverschmutzung und des Klimawandels auseinandersetzen.

Neben Österreich neben noch 8 weitere Länder an diesem Projekt teil: England, Frankreich, Italien, Polen, Rumänien, Schweden, Spanien und die Türkei. Die Projektkoordination hat Spanien übernommen.

Nach ersten spannenden Treffen in Spanien und Frankreich stand Ende April das Projekttreffen in Graz auf der Tagesordnung. 19 Schüler/-innen und 19 Lehrer/-innen aus unseren Partnerländern waren vom 27. April bis zum 1./2. Mai zu Gast in Graz. Die Schüler/-innen waren bei Familien untergebracht und konnten so einen guten Einblick in die Alltag unserer Schüler/-innen gewinnen.

Neben dem offiziellen Programm gab es auch einen Ausflug zum Ökopark nach Hartberg, wo wie einerseits im Experimentarium physikalische Experimente durchführen konnten, und andererseits im Klimaturm die voraussichtlichen Auswirkungen der Klimaerwärmung für Fauna und Flora weltweit vor Augen geführt bekamen. Am Nachmittag



fuhren wir dann zur Firma Zotter, die nicht nur durch ihre Fair-Trade Politik überzeugte, sondern vor allem durch den Rundgang im „Schokoladen-Theater“ sowohl Schüler/-innen als auch Lehrer/-innen unvergessliche „Schokolade-Stunden“ bereiteten.

